

sitarias y su Profesorado y con los emolumentos que según liquidación reglamentaria le correspondan de acuerdo con la Ley 31/1965, de 4 de mayo, sobre retribuciones de los Funcionarios de la Administración Civil del Estado, y demás disposiciones complementarias

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 31 de enero de 1968.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORDEN de 6 de febrero de 1968 por la que se nombra en virtud de concurso de traslado Catedrático de la Universidad de Madrid a don Arturo Fernández Cruz

Ilmo. Sr.: En virtud de concurso de traslado, anunciado de acuerdo con lo dispuesto en las Leyes de 24 de abril de 1958 y 17 de julio de 1965.

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta de la Comisión especial designada por Orden de 10 de noviembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 30), ha resuelto nombrar para el desempeño de la primera cátedra de «Patología general y Propedéutica clínica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid a don Arturo Fernández Cruz, Catedrático de igual asignatura en la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona, con los mismos emolumentos que viene devengando.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 6 de febrero de 1968.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORDEN de 7 de febrero de 1968 por la que se nombra al P. D. don Carlos García Hirschfeld Director del Colegio Mayor «Loyola», de la Universidad de Granada.

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta formulada por el Propósito Provincial de la Compañía de Jesús en Andalucía y Canarias y los informes favorables del Rectorado de la Universidad de Granada y Delegado nacional Comisario para el SEU.

Este Ministerio, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 46 de la Ley de 29 de julio de 1943 y 10 del Decreto de 26 de octubre de 1956, ha tenido a bien nombrar Director del Colegio Mayor «Loyola», de la Universidad de Granada, al P. D. don Carlos García Hirschfeld, Licenciado en «Filosofía y Sagrada Teología».

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de febrero de 1968.—P. D., el Director general de Enseñanza Superior e Investigación, José Hernández Díaz.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

RESOLUCIÓN de la División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza por la que se aprueban los expedientes del concurso-oposición a plazas de Auxiliares Técnicos de cuarta, convocadas por Resolución de 13 de julio de 1967, y se nombra a los concursantes admitidos.

La División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza ha resuelto aprobar las propuestas de los Tribunales respectivos nombrados para resolver el concurso-oposición de Auxiliares Técnicos de cuarta convocado por resolución de la División de Ciencias, de fecha 13 de julio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» número 201, de 23 de agosto de 1967).

En su virtud, se nombran Auxiliares Técnicos de cuarta de la División de Ciencias a los que siguen, destinándoles a los Centros que en cada caso se especifican:

Andrés Triguero, María Luisa: Instituto de Edafología y Biología Vegetal.

Arana Santos, María del Pilar: Instituto Lucas Mallada.

Benítez Gilabert, Manuel: Instituto de Edafología y Biología Vegetal.

Bosch Planas, Luis: Departamento de Edafología de Barcelona.

Crespo Alonso, María del Carmen: Instituto de Alimentación y Productividad Animal.

Esteban Calle, María Estrella: Instituto Santiago Ramón y Cajal.

Fernández de Molina y González de Prado, María Esther: Instituto Santiago Ramón y Cajal.

Fonturbel Cabañas, Nieves: Instituto Gregorio Marañón.

Gijón Lopesino, Victoria: Instituto Gregorio Marañón.

Linares González, María del Carmen: Estación Experimental del Zaidín

Machuca Hernández, Matilde: Departamento de Economía Agraria.

Martí Estorach, Joaquín: Observatorio del Ebro.

Martín Sempere, María José: Instituto Santiago Ramón y Cajal.

Moreno Arce, Juan Antonio: Centro de Edafología y Biología Aplicada del Cuarto.

Nieves Paz, Venancio: Centro de Edafología y Biología Aplicada de Salamanca.

Pozo del Campillo, María Luisa del: Instituto Jaime Ferrán.

Ruiz Pineda, Isabel: Instituto Lucas Mallada.

Valle Bracero, Concepción: Centro Experimental Económico Agrario «La Mayorra».

Madrid, 6 de febrero de 1968.—El Secretario, Angel Hoyos.

MINISTERIO DE TRABAJO

DECRETO 258/1968, de 1 de febrero, por el que se nombra a don Fernando Magro Valdivielso, Magistrado de Trabajo de categoría C), Jefe de la Sección de Asuntos Generales y Régimen Interior de la Dirección General de Jurisdicción de Trabajo.

Vacante la plaza de Magistrado de Trabajo, Jefe de la Sección de Asuntos Generales y Régimen Interior de la Dirección General de Jurisdicción de Trabajo, de categoría c), del apartado primero del artículo dieciocho de la Ley treinta y tres, de mil novecientos sesenta y seis, de treinta y uno de mayo, por nombramiento de don Justo Pastor Asensio Mochales, que la desempeñaba, para el cargo de Magistrado del Tribunal Central de Trabajo, y de conformidad con lo dispuesto en el párrafo segundo del número segundo del artículo dieciocho de la citada Ley, sobre Reforma Orgánica y de Adaptación de los Cuerpos de la Jurisdicción de Trabajo a la Ley de Funcionarios Civiles del Estado; a propuesta del Ministro de Trabajo y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintiséis de enero de mil novecientos sesenta y ocho,

Vengo en nombrar Magistrado de Trabajo de categoría c), Jefe de la Sección de Asuntos Generales y Régimen Interior de la Dirección General de Jurisdicción de Trabajo, a don Fernando Magro Valdivielso, que venía desempeñando el cargo de Magistrado de Trabajo número cinco de Madrid, y con carácter eventual el de Magistrado del Tribunal Central de Trabajo, con las obligaciones y derechos inherentes al cargo, y efectos económicos desde la toma de posesión.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a uno de febrero de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Trabajo,
JESUS ROMEO GORRIA

DECRETO 259/1968, de 1 de febrero, por el que se declara a don Félix Vázquez de Sola en situación de supernumerario en el Cuerpo de Magistrados de Trabajo, como Presidente de Sala del Tribunal Central de Trabajo, por su nombramiento de Magistrado de la Sala Sexta del Tribunal Supremo.

Nombrado Magistrado de la Sala Sexta del Tribunal Supremo por Decreto dos mil seiscientos ochenta y dos de mil novecientos sesenta y siete, de dos de noviembre, el Presidente de la Sala Primera del Tribunal Central de Trabajo, don Félix Vázquez de Sola, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo diecisiete de la Ley treinta y tres de mil novecientos sesenta y seis, de treinta y uno de mayo, en relación con el apartado b) del artículo cuarenta y seis de la Ley articulada de Funcionarios Civiles del Estado, de siete de febrero de mil novecientos sesenta y cuatro, y apartado segundo del artículo veinticinco del Reglamento Orgánico de los Cuerpos de Magistrados de Trabajo y Secretarios de Magistraturas de Trabajo, de catorce de noviembre de mil novecientos cincuenta y ocho; a propuesta del Ministro de Trabajo y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 26 de enero de mil novecientos sesenta y ocho,

Vengo en declarar a don Félix Vázquez de Sola en situación de supernumerario en el Cuerpo de Magistrados de Trabajo, como Presidente de Sala del Tribunal Central de Trabajo, con efectividad de veintidós de noviembre de mil novecientos sesenta y siete y en las condiciones que se señalan en el artículo treinta y uno del citado Reglamento Orgánico.